

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2019-06-20

Sitzungsleitung: Paula Weiß, Protokollführung: Niclas Richter

1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder:

Lisa Iden, Joshua Blöcker, Niclas Richter, Robert Wilke, Henriette Heinrich, Paula Weiß, Ägidius Herzberg, Benjamin Rogoll, Alexander Ziegler

Ruhende Mandate:

Laura Kaiser

Gäste:

Benedikt Bartsch

Paula Weiß eröffnet die Sitzung um 14:52 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 9 von 9 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2019-05-28 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2019-06-06 wird vertagt. Das Protokoll vom 2019-06-13 wird vertagt.

2 Berichte

- Alex berichtet vom Fakultätsrat. Ab kommenden Wintersemester werden die Studiengänge Bachelor Wirtschaftsmathematik und Mathematik produktiv in SELMA gehen. Dabei sind nur die Studierenden des geänderten Mathematik Bachelors betroffen, bei allen anderen bleibt HISQIZ das führende System. Es wurde erklärt, dass die Staatsexamensprüfungen wieder im Wintersemester stattfinden. Es wurde das Konzept der Sprachwissenschaften vorgeschlagen, es gab aber Gegenrede dazu. Die Lehrpreise wurden überreicht.
- Joshua berichtet vom MatNat-Konvent. Es wurde besprochen, was man mit den restlichen Mitteln machen will. Man möchte Ende Oktober (wahrscheinlich am 30.10) eine größere Veranstaltung auf der Willerswiese damit durchführen. Jette merkt an, dass an diesem Datum auch die KoMa stattfindet und es für viele μ FSR-Mitglieder eine Überschneidung ist. Joshua gibt dazu Rückmeldung im MatNat-Konvent.
- Lisa berichtet von der Cafegorie am Montag. Man sah einige neue Gesichter. Es war insgesamt eine sehr schöne Veranstaltung. Man soll für die nächste Veranstaltung die Kalkulation so anpassen, dass wir keinen Gewinn dadurch erzielen. Alex bedankt sich bei Paula, Lisa und Lukas Juhrig dafür, dass sie die gesamte Zeit anwesend waren.
- Robert und Niclas berichten, dass die Evaluationskommission von Jun.-Prof. Schneider sich konstituiert hat.

3 Veranstaltungen

3.1 Cafegorie

Alex möchte noch dieses Semester eine Veranstaltung der Cafegorie durchführen. Joshua entgegnet, dass die Vorlesungszeit nur noch 3 Wochen beträgt und dadurch Raumreservierungen nicht mehr möglich sind. Alex schlägt auch vor, dass man auch die B23 nutzen könnte. Robert weist darauf hin, dass bei einer Durchführung im FSR-Büro, es kaum neue Leute geben würde. Alex will dafür weiter Werbung machen. Auf der nächsten Sitzung wird er genauer werden.

3.2 ESE

Joshua bittet alle, dass sie ihre Kalkulationen für die ESE an ihn schicken soll. Er bietet auch seine Hilfe dabei an.

Robert weist darauf hin, dass durch die neue Studienordnung alle Erstis für ihre Prüfungen SELMA nutzen müssen. Am Mittwoch würden wir dann eine SELMA-Schulung ansetzen und das Studienbüro würde diese Schulung auch leiten. Robert kümmert sich darum.

3.3 BaFöG Seminar

Am 29.06 gibt es ein BaföG-Seminar vom StuRa. Lisa findet, dass jemand von uns teilnehmen sollte.

4 Sprechzeiten Prüfungsamt

Prof. Baumann fragte uns, wie wir die Sprechzeiten des Prüfungsamtes finden. Jette und Joshua finden, dass die Öffnungszeiten des Prüfungsamtes zu kurz sind und dadurch längere Wartezeiten entstehen. Außerdem liegen die Öffnungszeiten in Zeitfenstern mit vielen Veranstaltungen. Durch die Synchronisierung der Öffnungszeiten der Prüfungsämter, finden wir, dass Abgabefristen dadurch auch verzerrt werden. Außerdem merkt Joshua an, dass die Öffnungszeiten des Prüfungsamtes identisch sind zu den Öffnungszeiten des BaföG-Amtes.

5 Hochschulwahlen

Robert sagt, dass wir den AAL für die kommende Hochschulwahl ausschreiben wollen. Jette wird die dazugehörige Ausschreibung aushängen.

Wir bevorzugen den Trefftzbau, falls die Ersti-Vorlesungen dort stattfinden. Andernfalls soll es im Willersbau stattfinden.

6 Sitzungstermin

Paula verschiebt den TOP als Sitzungsleitung.

Joshua stellt einen GO-Antrag auf Einfügen des TOPs Büroschlüssel. Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

7 Büroschlüssel

Daniel Eike-Hardt kümmert sich um einige Aspekte in der Technik. Um seine Arbeit zu erleichtern, soll er einen Schlüssel für das Büro erhalten.

Schlüssel für Daniel Eike Hardt

Antragsteller Paula

Antragstext Der FSR möge beschließen, dass Daniel Eike Hardt einen Schlüssel für das FSR-Büro erhält.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Benedikt Bartsch schreibt Skripte für die Vorlesungen Differentialgeometrie und Kategorientheorie. Für die Arbeit daran, möchte er gerne einen Schlüssel für das FSR-Büro. Wir sind damit einverstanden.

Schlüssel für Benedikt Bartsch

Antragsteller Paula

Antragstext Der FSR möge beschließen, dass Benedikt Bartsch einen Schlüssel für das FSR-Büro erhält.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

8 μ sletter

Es gibt aktuell keine Themen für den μ sletter.

9 Sonstiges

9.1 Protokollführung

Alex bittet, dass überwiegend die Ergebnisse protokolliert werden.

Paula Weiß schließt die Sitzung um 15:47 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2019-07-11 bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Paula Weiß

Protokollführung

Dresden, den

.....
Niclas Richter